
平成２７年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月１４日）

１－１

自 由 民 主 党 ４１番 吉 田 栄 光

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、福島県人口ビジョンで掲げた人口目標の実現に向

けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 復興計画の改訂について 企画調整部長 〃

復興計画の見直しにより、復興の取組をどのように進めて

いくのか、県の考えを尋ねたい。

三 平成２８年度当初予算編成方針について 知 事 財 政 課

知事は、復興・再生と地方創生の実現に向け、平成２８年

度当初予算をどのような考えの下に編成していくのか尋ねた

い。

四 双葉郡内の出先機関について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、双葉郡内の出先機関について、今後の在り方をどの

ように考えているのか尋ねたい。

五 危機対応力の向上について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、危機対応力の向上にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

六 福島第一原発の廃炉に向けた取組について 〃 原子力安全対策

課

１ 県は、中長期ロードマップに基づく廃炉の取組にどのよ

うに対応していくのか尋ねたい。

２ 廃炉を着実に進めるため、労働者を安定的に確保する必

要があると思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 避難者の帰還促進と生活再建について 知 事 原子力損害対策

課

避難指示等が解除された地域の復興に向け、避難者の帰還 避難地域復興課

を促進するとともに生活再建を支援すべきと思うが、知事の 経 営 金 融 課

考えを尋ねたい。

八 森林の放射性物質対策について 農林水産部長 森 林 計 画 課

住民の帰還に向けた環境を整備するため、森林の放射性物

質対策にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた

い。

九 双葉地域の内部被ばく検査について 保健福祉部長 県民健康調査課

住民の帰還が進む双葉地域における内部被ばく検査をどの

ように実施していくのか、県の考えを尋ねたい。

十 避難者支援について 避難地域復興局 避難者支援課

長

住宅の供与が終了となる県外避難者への生活再建に向けた

新たな支援策の内容と検討状況を尋ねたい。

十一 県民健康調査のデータの提供について 保健福祉部長 県民健康調査課

県民健康調査のデータの提供の在り方について、県の考

えを尋ねたい。

十二 既存管理型処分場の活用について 知 事 中間貯蔵施設等

対策室

知事は、既存管理型処分場を活用した特定廃棄物の埋立

処分事業の受入れについて、どのように判断したのか尋ね

たい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 中間貯蔵施設について 知 事 中間貯蔵施設等

対策室

中間貯蔵施設の用地取得が進まない状況について、どの

ように対応していくのか、知事の考えを尋ねたい。

十四 環境創造センターについて 生活環境部長 環境創造センタ

ー整備推進室

県は、環境創造センター交流棟の開所に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 復興を加速させるための税制について 企画調整部長 企 画 調 整 課

復興特区等の課税の特例措置について、今後の復興にど

のようにつなげていくのか、県の考えを尋ねたい。

十六 福島相双復興官民合同チームについて 商工労働部長 経 営 金 融 課

福島相双復興官民合同チームを通し、中小企業や小規模

事業者をどのように支援していくのか、県の考えを尋ねた

い。

十七 医療機器産業の振興について 〃 医療関連産業集

積推進室

県は、医療機器関連産業の育成・集積にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十八 農業を担う人材の育成について 農林水産部長 農業担い手課

農業を取り巻く大きな環境変化を踏まえ、今後の本県の

農業を担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか、

県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十九 外国人観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、ＡＳＥＡＮ諸国からの観光誘客について、どのよ

うに取り組むのか尋ねたい。

二十 土木行政について

１ 県は、公共土木工事における発注時期の平準化にどの 土 木 部 長 土 木 企 画 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、復興・創生期間において、ふくしま復興再生道 〃 道 路 計 画 課

路の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、平成２７年９月関東・東北豪雨により被災した 〃 河 川 整 備 課

公共土木施設の復旧にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

二十一 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子どもの貧困対策にどのように取り組むのか尋

ねたい。

二十二 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、児童生徒の学力の向上にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、児童生徒の体力の向上にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二十三 警察行政について

１ 避難指示区域等における治安対策の現状と今後の取 警 察 本 部 長 警 察 本 部

組について、県警察の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県警察におけるテロ防止対策について尋ねたい。 警 察 本 部 長 警 察 本 部


